

# Las mejores noticias de 2010

Los viajes del Papa y las estancias del Prelado en distintos lugares; historias de personas corrientes y relatos de iniciativas sorprendentes, son algunas de las noticias más vistas en 2010.

01/01/2011

## Viajes de Benedicto XVI

Santiago de Compostela y Barcelona  
(6-7 de noviembre de 2010)

Reino Unido (16-19 de septiembre de 2010)

Portugal (11-14 de mayo de 2010)

Estancias del Prelado del Opus Dei en diversos lugares

El Prelado del Opus Dei en Galicia (23 de noviembre)

El Prelado en el 50 aniversario de los Amigos de la Universidad de Navarra (23 de octubre)

El Prelado del Opus Dei en Perú (11-17 de julio)

El prelado del Opus Dei reza ante la Sábana Santa (23 de mayo)

El Prelado peregrina a Ars (8 de marzo)

Estancia del Prelado en Valencia y Mallorca (5 de febrero)

## Historias personales: cooperadores y miembros del Opus Dei "Cosas que agradezco"

Eva Latonda es madre de cuatro niños y actriz. Dirige su propia empresa de gestión de eventos y es presentadora de TV.

### Un día en la vida de Maylis

Maylis restaura obras de arte. Vive el celibato apostólico, es decir, la entrega absoluta a Dios que le permite estar disponible para orientar a otras personas en la búsqueda de la santidad.

### Jugador de basket: ¿vida a lo grande?

Año 2004. A falta de 16 segundos el entrenador se fijó en mí. Con 19 años estaba algo nervioso en la pista del Real Madrid ante Louis Bullock dirigiendo a los suyos y... yo mordiéndome las uñas.

## Un país tan grande como toda Europa

Pedro estudia Químicas en la Universidad de Almaty (Kazajastán). Cuenta cómo es la labor del Opus Dei en ese país, su relación con amigos musulmanes y... también con coreanos.

## De transportista a vendedor de golosinas

“Me llamo Fran, y mi situación, pues, de un año o así, que me quedé desempleado. Yo me dedicaba al transporte...”.

## En un instituto de Móstoles

Lucía Rodríguez, profesora de Latín y Griego en un instituto de Móstoles (Madrid), cuenta cómo -además de impartir clases-, realiza labores asistenciales con sus alumnos y cómo reaccionaron sus compañeros de

trabajo ante el fallecimiento de su padre.

### La transmisión de unos valores a través de la alimentación

Patricia Diaz Santos, autora de un libro sobre El Señor de los Anillos, habla de literatura, de cocina, de comida... y sobre todo, del amor y del sentido de la vida.

### Caminando por la calle yo te vi

Amparo Casassa: el “vivir al día” de una artista canaria.

### Laurent y Solange: su matrimonio y el Opus Dei

Solange y Laurent son una joven pareja de París, con tres niños pequeños. Los dos pertenecen al Opus Dei y en este vídeo explican cómo la vida espiritual les ayuda a quererse más.

## Cualquiera necesita un informático en su vida

Cuca Docavo, estudiante de Ingeniería informática está realizando el proyecto de fin de carrera sobre una aplicación para facilitar la vida a los discapacitados. Vive en el Colegio Mayor Alsajara, de Granada.

## **Iniciativas para ayudar a los más necesitados**

“La tragedia de Haití es la situación más fuerte que me ha tocado vivir”

La del país americano es la quinta catástrofe internacional, tras las de Pakistán, Afganistán y el tsunami de Indonesia, a la que acude como voluntario el doctor Lafuente, anestesista de la Clínica Universidad de Navarra y voluntario en Haití.

Un oasis en medio de Brixton

Brixton atrae a un alto porcentaje de inmigrantes y refugiados de África, Asia, América Latina y Europa del Este, pero es una de las zonas más desfavorecidas de la Gran Bretaña.

### Una granada desactivada

Muchos piensan que las corbatas las diseñan los italianos, las visten los españoles y los franceses las copiaron. Algunos saben que los creadores fueron los croatas, pero muy pocos saben hasta dónde se puede apretar el nudo en la antigua Yugoslavia.

### ¿Sabes qué es Harambee?

Harambee es un proyecto internacional de solidaridad que promueve iniciativas de educación en África y sobre África, a través de proyectos de desarrollo en el área subsahariana y de actividades de sensibilización en el resto del mundo, difundiendo los valores, las

cualidades y las posibilidades de futuro del continente africano. Nació en la canonización de san Josemaría Escrivá.

### Efa El Cható

La formación en el ámbito rural es la principal preocupación de escuelas como “El Cható”, que se encuentra en el término municipal de Brenes (Sevilla). “El Cható” es una iniciativa de la prelatura del Opus Dei en el marco educativo, con varias décadas de experiencia y con numerosos casos análogos en el resto de España. Reportaje emitido en el programa “Testigos Hoy” de CanalSur TV.

### Un “Bronx” más allá de la droga, la delincuencia y la pobreza

“Drugs, crime and poverty”: para mucha gente, estas tres palabras definen el barrio del Bronx (New York). Afortunadamente, sus vecinos más jóvenes se están esforzando

para ganarse un futuro. Crotona es una obra corporativa del Opus Dei que les ayuda a hacerlo.

### Niara: el balón y los libros, grandes maestros

En Niara se aprende corriendo detrás de una pelota y haciendo los deberes en la sala de estudio, porque este Centro deportivo y cultural, obra corporativa del Opus Dei en Valladolid se ha propuesto contribuir a la educación de los jóvenes con esas dos herramientas.

### Monkole, medicina para la jubilación

Inés Dorronsoro, Ramón Díaz y Antonio Medarde suman 18 hijos, 17 nietos y más de un siglo de investigación. Podrían ser tres pacíficos jubilados, pero han cambiado la lectura y los paseos por un proyecto en el corazón de África.

## Kimlea, una esperanza para la mujer del medio rural en Kenia

Nganga tiene tres años y está desnutrido. Pedimos a una donante italiana que se encargara de sus gastos de alimentación, incluyendo dos vasos de leche diarios...

## **Algunos recursos utilizados en** [www.opusdei.es](http://www.opusdei.es) La Novena del trabajo

Para encontrar trabajo si estamos en el paro o para realizar bien el trabajo que ya tenemos: la "Novena del trabajo" incluye textos de San Josemaría y oraciones para pedir su intercesión.

## Libros y textos sobre San Josemaría y el Opus Dei

Durante este año hemos publicado varios libros sobre San Josemaría y el Opus Dei que han sido muy consultados por los lectores.

## Jesucristo y la Iglesia

Un equipo de profesores de Historia y Teología de la Universidad de Navarra, responde a las 54 preguntas más frecuentes sobre Jesucristo y la Iglesia. Más de un millón de personas se lo han descargado.

## Dentro del Evangelio

San Josemaría procuraba hacer oración metiéndose en las escenas del Evangelio "como un personaje más". Así lo muestran algunos textos del Fundador del Opus Dei que hemos seleccionado.

## Vídeos breves del fundador del Opus Dei

La sección "Vídeos breves del fundador" recoge 52 vídeos agrupados en varios temas: la familia, los sacramentos, el dolor y la enfermedad, la vida ordinaria, etc.

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/las-mejores-  
noticias-de-2010/](https://opusdei.org/es-es/article/las-mejores-noticias-de-2010/) (25/02/2026)